



## Sortie du 6 avril 2019 dans le parc de Mennecy

Nous étions en petit comité (13 participants) pour cette première sortie de l'année. Il est vrai que depuis quelques années, elle a été peu fructueuse en ce lieu. Sachant que la sécheresse sévit déjà, cela n'a rien arrangé. Nous étions donc une poignée de convaincus, en un seul mot au départ, mais en deux mots à l'arrivée, puisque, notamment nous n'avons encore pas trouvé cette année la morille tant convoitée. D'ailleurs, cette année, en forêt, elle semble se faire rare. Serait-ce lié à la maladie qui touche nos frênes et envahit la France à partir du nord est ; vous trouverez des informations sur ce sujet en suivant ces liens :



<http://ephytia.inra.fr/fr/C/20407/Forets-Chalarose-du-frene>

<https://www.forestopic.com/fr/arbre/sante-de-l-arbre/745-impact-chalarose-frene-cartographie>

En tout cas, certains d'entre nous ont clairement constaté que nombre de frênes étaient en train de dépérir dans notre région. Le prix de la morille va monter. Il va falloir aller les chercher dans les jachères, mais, même celles-là sont déjà chères.



Quelques ormes, reconnus aussi comme alliés des morilles, font leur réapparition (photo ci-dessus). Finalement, à l'issue de cette sortie de retrouvailles dans la bonne humeur, nous



avons néanmoins identifié une vingtaine d'espèces dont la liste est accessible par le lien ci-après : <http://champignons77.org/mennecy-2019.pdf>

*Denis Lecarpentier*